

# *Visita secretario de estado norteamericano Rex Tillerson a Argentina*

---



Buenos Aires, 3 feb (RHC) El secretario de Estado norteamericano, Rex Tillerson, comenzó este sábado una visita a Argentina, durante la cual se reunirá con el presidente, Mauricio Macri, y tratará asuntos de interés para ambas naciones.

Según fuentes oficiales el jefe de la diplomacia estadounidense viajó a la nación sudamericana procedente de México, primera parada del viaje que realiza por varios países de América Latina y el Caribe, y tras su visita seguirá rumbo a Perú, Colombia y Jamaica.

Se prevé que Tillerson se reúna mañana domingo con el ministro de Relaciones Exteriores argentino, Jorge Faurie y visite la ciudad de San Carlos de Bariloche, a unos mil trescientos kilómetros al sudoeste de Buenos Aires

Por su parte el secretario de Relaciones Internacionales del Partido Socialista de Perú, Hugo Cabieses, atribuyó a Venezuela el único objetivo de la gira del jefe de la diplomacia de Estados Unidos, Rex Tillerson, por Latinoamérica.

El tema de fondo de la visita de Tillerson a varias naciones latinoamericanas es la Revolución bolivariana y el control de sus recursos naturales, particularmente el petróleo, los minerales del Arco del Orinoco, la Amazonía y la Orinoquía con sus enormes riquezas, afirmó el dirigente socialista.

En ese sentido enfatizó en que el secretario norteamericano de Estado 'solo quiere imponer las directivas de la Casa Blanca en lo que considera el traspatio de los Estados Unidos'.

Cabieses llamó la atención sobre la aparición de Tillerson en el contexto regional previo a la Cumbre de las Américas en Lima, los días 13 y 14 de abril, 'buscando imponer el "orden trumpiano" en la crisis venezolana, que ellos han provocado y avalar las 'tropelías jurídicas' contra el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva para impedir su elección.

En esta misma línea recordó que el martes anterior los aliados de Washington en Perú aprobaron una moción de la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso de la República, en respaldo a la oposición venezolana y a los cancilleres del Grupo de Lima, que buscan una salida golpista del presidente Nicolás Maduro, elegido democráticamente en 2014.

Todo ello, aseveró el dirigente, para dar al traste con la Revolución bolivariana y llevarse de encuentro a los procesos progresistas que aún sobreviven en Nuestra América mestiza, subrayó.

'Las agresivas críticas a los presidentes Chavez y Maduro tienen como origen la disconformidad con estos presidentes de utilizar los recursos naturales para su desarrollo, y particularmente por los acuerdos petroleros con China y Rusia', refirió.

Enfatizó en que ni la Organización de Estados Americanos ni el Grupo de Lima usan el mismo rasero para condenar los casos de Honduras, México, Colombia, Perú, Argentina y Brasil.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154255-visita-secretario-de-estado-norteamericano-rex-tillerson-a-argentina>



**Radio Habana Cuba**